

En la provincia de Cáceres

Miguel Antolín destaca en el acto de inauguración de un tramo de carretera en La Moheda de Gata el ejemplo de colaboración entre Administraciones que supone la actuación

 En el acto de inauguración estaban presentes el Delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López, el Presidente de la Diputación de Cáceres, Laureano León, los Alcaldes de Moraleja y La Moheda de Gata, Pedro Caselles y Miguel Ángel García respectivamente, y la Subdelegada del Gobierno en Cáceres, Jerónima Sayagués, entre otras Autoridades.

13-jun-2013. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha resaltado, en el acto de inauguración del tramo de seis kilómetros de carretera que une los términos municipales de Moraleja y La Moheda de Gata, el buen hacer y el ejemplo de colaboración entre Administraciones, subrayando el ejercicio de responsabilidad de la Diputación de Cáceres, al hacerse cargo de la explotación y mantenimiento de esta vía.

Construido en su día por la Confederación como camino general para comunicar zonas regables, su uso se fue generalizando, convirtiéndose en vía de comunicación habitual para las poblaciones de la Comarca. Tras la rehabilitación y acondicionamiento llevada a cabo por el Organismo, su explotación y mantenimiento se transmite a la Diputación Provincial de Cáceres, en virtud de un convenio suscrito en 2008.

En el acto de inauguración de este tramo de carretera estaban presentes el Delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, el Presidente de la Diputación de Cáceres, Laureano León, los Alcaldes de Moraleja y La Moheda de Gata, Pedro Caselles y Miguel Ángel García, respectivamente, y la Subdelegada del Gobierno en Cáceres, Jerónima Sayagués, entre otras Autoridades.



La comitiva inaugural ha sido recibida en el Ayuntamiento de Moraleja, en cuyo libro de honor han firmado el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo y el Delegado del Gobierno en Extremadura. Posteriormente, las Autoridades se han trasladado al Ayuntamiento de La Moheda de Gata, donde han pronunciado unas palabras, y después han realizado el corte de cinta de inauguración en la mencionada carretera a su paso por esta localidad extremeña.

El Acondicionamiento y ensanche del camino general del embalse de Borbollón y su prolongación a Guijo de Coria entre los puntos kilométricos cero y el núcleo urbano de Moheda de Gata (Caceres), que así se llama en realidad el proyecto, ha supuesto una inversión de 800.000 euros, con los que se ha procedido a la ampliación, rehabilitación y acondicionado del tramo de carretera de 5,9 km que une La Moheda de Gata con el cruce de la EX-108 en Moraleja, ensanchándose hasta seis metros, incluyendo arcenes e instalando indicaciones horizontales y verticales.